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Última reunião do CADE em
2007 deliberou sobre

Plano de Carreira

Balancetes

Moção pede revisão da
Portaria 161 e denuncia
injustiça na Promoção

          Um grupo de servidores da Unesp, que se en-
contram acima do 11º grau da carreira, elaborou uma
moção que pede a revisão da Portaria nº 161, de 4/4/
2003. O texto explica que tal portaria impede que ser-
vidores nestas condições participem do processo
de Promoção no âmbito da Unesp, o que é conside-
rado injusto. Mesmo tendo cumprido todas as exi-
gências (interstício mínimo de três anos na mesma
função, conceito “Atingiu o Esperado” ou “Superi-
or ao Esperado”, estar no efetivo exercício da função
em 1/10/2007), eles não foram contemplados com a
Promoção referente ao exercício 2003/2004.
            “Isso é muito injusto, pois, participamos de
um processo de Carreira como todos os servidores
da Unesp, alcançando os níveis em que hoje nos
encontramos por mérito, de acordo com as regras
estabelecidas pela Universidade”, diz um trecho da
moção. O texto diz, ainda: “Reivindicamos a revisão
da referida portaria, caso contrário, estaremos con-
denados a não receber nenhuma Promoção até o
dia da nossa aposentadoria, sofrendo assim uma
discriminação na nossa Universidade, constituin-
do-se um grupo de servidores na Unesp sem direito
à Promoção!”.

A moção é datada de 11/2/2008 e está sen-
do encaminhada aos Órgãos Colegiados Centrais,
mais especificamente ao CADE e ao CO, e à reitoria.

Um dos pontos de pauta da reunião do
CADE realizada em 12 de dezembro passado foi o
Plano de Carreira. Da reunião anterior, que havia apro-
vado a proposta de reformulação apresentada por uma
comissão criada para este fim, tinha ficado pendente a
discussão de algumas propostas oriundas da comunida-
de e do Sintunesp. As propostas e as respectivas deli-
berações do CADE são:

- Retirar a expressão “Formação Específica na área de
informática” do perfil de analista de informática –
Proposta aprovada sem alterações.
- Que os índices sejam, respectivamente, 75% para ADP e
25% para qualificação, quando da avaliação para promoção
– A proposta foi aprovada, sendo que os índices para
definir a pontuação à Promoção serão de 70% para o
ADP e 30% para a qualificação do servidor.
- Que a promoção se efetive anualmente contemplando
33,33% dos servidores – Proposta aprovada sem
alterações.
- Que as readequações ao Plano de Carreira sejam implemen-
tadas em 2008 – Proposta aprovada, devendo constar das
disposições transitórias quando da aprovação pelo CO.
- Que na avaliação da qualificação seja computada a

participação do servidor em órgãos colegiados lo-
cais e centrais, bem como nas comissões deles origi-
nadas, participação em CIPA’s, Sindicato e Associ-
ações – Proposta aprovada com a seguinte reda-
ção: “Que na avaliação da qualificação seja com-
putada a atuação do servidor em Órgãos Colegia-
dos Locais, Órgãos Colegiados Centrais e suas
Comissões, como Presidente ou Vice-Presidente
das CIPA´s, como membro do Conselho Gestor do
PGSST, como dirigente sindical afastado por lei,
como Presidente ou Vice-Presidente das Associa-
ções de Servidores”.
- Que os servidores que tiveram sua amplitude
alternada carreguem o seu respectivo grau, visando
a melhor adequação à nova reestruturação da carrei-
ra, e que o impacto financeiro desta operação seja
melhor detalhado – A proposta foi rejeitada, porém,
a CRH fará um estudo do caso dos servidores que
forem enquadrados no nível inicial das funções
para que, se possível, carreguem seus respectivos
níveis e graus, fazendo parte das disposições tran-
sitórias quando da publicação pela reitoria.
- Revisão da função de Assessor Administrativo I –
A proposta foi rejeitada e deverá ser alvo de discus-

são quando da análise da tabela de grati-
ficações para os cargos de confiança.

Vem aí o VIII Congresso
do Sintunesp

Em sua primeira reunião do
ano, realizada em 11/1/2008, a Direto-
ria Colegiada do Sintunesp deu início à
organização do VIII Congresso dos
Trabalhadores da Unesp, que deve
acontecer em novembro. Foi indicada
uma comissão para conduzir os traba-
lhos, composta pelos companheiros
Luiz Carlos de Freitas Melo, Olga da
Conceição Ferreira dos Santos, Peter-
son de Moura e Wagner Alexandre,
que será submetida à apreciação e
aprovação em assembléia a ser covo-
cada. Também será designado um
membro do Conselho Diretor para
integrá-la. Nas próximas edições, o
Jornal do Sintunesp vai divulgar a
convocação para o congresso, com
detalhes sobre o calendário de inscri-
ção de delegados, envio de teses etc.
Fique atento.

O VII Congresso, em Bauru/2004


